



Pièces	8 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	9689
Prix	4 490 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Une rénovation exceptionnelle d'une villa d'époque dans un secteur privilégié, dominant, proche de la ville avec une vue rare sur la mer. Hommage historique la rénovation intérieure met en valeur le contexte du lieu. Il ré interprète les matériaux et la qualité de l'artisanat . Les espaces sont adaptés aux besoins, exigences de confort et de fonctionnalité d'une famille moderne actuelle. Jardin méditerranéen. une piscine neuve et des garages la complète ainsi qu'une maison en annexe indépendante. L'agence du cap: 04 94 19 85 18

An exceptional renovation of a period villa in a prime, elevated location near the town, offering rare sea views. A tribute to its history, the interior renovation highlights the building's context. It reinterprets the materials and the quality of the craftsmanship. The spaces are adapted to the needs, comfort, and functionality of a modern family. A Mediterranean garden, a new swimming pool, garages, and a separate annex complete the property. L'Agence du Cap: 33 4 94 19 85 18

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

